

Возбранный Воеводо.

муз. Аллеманова.

Музыкальная нота для голоса и фортепиано. Тональность C-диез мажор, время 4/4. Голос сопрано (верхний) и бас (нижний). Ноты включают квартеты и квинты. Слова: Воз - бран - ный Во - е - во - до и Го - спо - ди,

Музыкальная нота для голоса и фортепиано. Тональность G-диез мажор, время 4/4. Голос сопрано (верхний) и бас (нижний). Ноты включают квартеты и квинты. Слова: а - да по - бе - ди - те - лю, я - ко из - бавль - ся от

Музыкальная нота для голоса и фортепиано. Тональность G-диез мажор, время 4/4. Голос сопрано (верхний) и бас (нижний). Ноты включают квартеты и квинты. Слова: веч - ны - я смер - ти, по - хваль - на - я

Музыкальная нота для голоса и фортепиано. Тональность G-диез мажор, время 4/4. Голос сопрано (верхний) и бас (нижний). Ноты включают квартеты и квинты. Слова: во - спи - су - ю Ти, соз - да - ни - е и раб

Музыкальная нота для голоса и фортепиано. Тональность G-диез мажор, время 4/4. Голос сопрано (верхний) и бас (нижний). Ноты включают квартеты и квинты. Слова: Твой; но я - ко и - ме - яй ми - ло - сер - ди-

Soprano vocal line:

е не - из - ре - чен - но - е, от вся - ких мя бед

Piano accompaniment:

The piano accompaniment consists of a treble clef staff and a bass clef staff. The treble staff features eighth-note chords in G major. The bass staff features eighth-note chords in G major, with one measure containing a sharp sign.

Soprano vocal line:

сво - бо - ди, 30 - ву - - - ша:

Piano accompaniment:

The piano accompaniment consists of a treble clef staff and a bass clef staff. The treble staff features eighth-note chords in G major. The bass staff features eighth-note chords in G major, with one measure containing a sharp sign.

Soprano vocal line:

и - - су - - се, Сы - - не Бо - - жий,

Piano accompaniment:

The piano accompaniment consists of a treble clef staff and a bass clef staff. The treble staff features eighth-note chords in G major. The bass staff features eighth-note chords in G major, with one measure containing a sharp sign.

Soprano vocal line:

по - - ми - - - луй мя.

Piano accompaniment:

The piano accompaniment consists of a treble clef staff and a bass clef staff. The treble staff features eighth-note chords in G major. The bass staff features eighth-note chords in G major, with one measure containing a sharp sign.